
 
 

Gelmini. Quel che le graduatorie regionali non sono 
L'intervista del ministro Gelmini a Bruno Vespa su Panorama  

 

Nell'intervista rilasciata a Bruno Vespa sul settimanale Panorama, oggi in edicola, il ministro Gelmini 
puntualizza il suo progetto per il reclutamento dei docenti su base regionale, che verrà tradotto in 
disegno di legge nei prossimi mesi. 

A dire la verità, sembra che le sue puntualizzazioni riguardino soprattutto quel che le "sue" graduatorie 
regionali non saranno.  

"Non vogliamo una scuola regionalizzata - dichiara la Gelmini - visto che essa è la struttura che 
garantisce il sapere nazionale e uno dei pochi settori in grado di tenere unito il Paese".  

Le parole del ministro sembrano marcare una certa distanza dai progetti della Lega, tant'è che subito 
dopo la Gelmini precisa che "La Lega chiede gli albi regionali ma non è detto che ci si arrivi". 

E la chiamata diretta dei docenti da parte delle scuole, di cui si parla tanto in questi giorni? 

"Gelmini sa - scrive nell'intervista Bruno Vespa - che la chiamata diretta da parte delle scuole non 
passerà mai, ma non esclude che si possa sperimentare un sistema misto, giudicando doveroso lasciare 
alle scuole un minimo di autonomia". 

Un ampio spazio dell'intervista è dedicato alla premialità dei docenti. 
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